

Presseinformation

Opladen, den 28. Mai 2020

Kommunalwahl 13. September 2020

Opladen plus unterstützt Oberbürgermeister Uwe Richrath

Die Mitglieder von Opladen plus haben auf der Wahlversammlung am 27. Mai 2020 nahezu einstimmig beschlossen, bei der anstehenden Kommunalwahl die Wiederwahl von Uwe Richrath zu unterstützen.

Uwe Richrath führt seit 5 Jahren die Stadt. Er ist in die Aufgabe hineingewachsen. Seiner offenen, freundlichen und wenig eitlen Art gebührt unser Respekt. Von seinem Ideenreichtum und seinem hohen persönlichen Einsatz - Uwe Richrath kennt nur lange Arbeitstage – profitiert die Stadt.

In den Vorgesprächen und bei der Vorstellung vor den Mitgliedern von Opladen plus kam klar zum Ausdruck, Uwe Richrath hat Sinn für die Stadtteile. Der Rheindorfer kann mittlerweile auch Opladen!

Die Bahnstadt Opladen ist ein Quell der positiven Entwicklungen. Es geschieht dort sehr viel und sehr vieles davon geschieht sehr gut. Uwe Richrath hat das Thema ohne es an die große Glocke zu hängen zur Chefsache gemacht. Die neue Dreifachturnhalle, nebenbei auch Veranstaltungshalle, ist ein Werk seiner stillen Bemühungen hinter den Kulissen. Ebenso der neue Kreisverkehr am Raiffeisenmarkt und die komplizierte Zufahrt zur Fixheider Straße.

Ja, wir hätten auch einen Kandidaten aus den eigenen Reihen aufstellen können. Das beschert zunächst einmal einen Platz auf dem Podium. Das war uns aber zu egoistisch. Als Stadtteilpartei stehen wir ohnehin immer im Verdacht, nur an Opladen zu denken...

Uwe Richrath zu unterstützen ist ein Ausdruck unseres konstruktiven Ansatzes, zumal es auch viele inhaltliche Schnittmengen gibt.

Der Stadtrat wird nach der Kommunalwahl wieder bunt. Es ist gut für die Stadt, wenn der Oberbürgermeister dort eine breite Basis hat.

Wir können uns auch nach der Wahl eine gute und konstruktive Zusammenarbeit mit Uwe Richrath vorstellen. Dazu haben wir Gespräche fest verabredet.

Last but not least:

Opladen plus lebt seit bald zehn Jahren ein Trauma: Der Verlust unseres Bürgerbüros. Seit Jahren drängen wir auf Wiedereröffnung.

Nachdem es viele Jahre in dem Thema keine Bewegung gab, hat Uwe Richrath nun versprochen, eine tragbare Lösung für Bürgerservices in Opladen als auch in weiteren Stadtteilen zu schaffen